

Les Dompteurs de Cuba battent les Lions du Maroc à la Série Mondiale de boxe



Los Domadores, les Dompteurs de Cuba ont obtenu leur huitième victoire après avoir battu cette fois-ci 4 points à 1 l'Atlas Lions du Maroc , dans la ville marocaine de Casablanca.

Le mouche Yosvani Veitia, le léger Lázaro Álvarez, le mi lourd Julio Cesar La Cruz et le super lourd Lenier Pero, ont remporté leurs combats alors que le champion olympique Roniel Iglesias, qui était invaincu, a perdu face à Mohamed Rabi, qui compte quatre victoire sans défaites.

C'est la douzième victoire de Yosvani Veitia aux Séries Mondiales , pour Lázaro Álvarez c'est sa dixième sur 11 combats, Julio Cesar La Cruz a enregistré sa neuvième en 10 matchs et Lenier Pero son troisième succès en quatre venues sur le ring.

Los Domadores avec huit combats gagnés et 24 points sont en tête du groupe A et l'équipe marocaine avec 3 victoires et cinq défaites totalise 9 points et se situe à la cinquième place.



Radio Habana Cuba